

ABSTRAK

RAHMA SUZETA. *Analisis Faktor-Faktor Yang Berhubungan dengan Perubahan Sistem Mata pencaharian Suku Anak Dalam Di Kecamatan Air Hitam Kabupaten Sarolangun.* Dibimbing oleh Bapak **Ir. Jamaluddin , M.Si** dan Ibu **Siti Kurniasih, S.P., M.Si.**

Penelitian ini bertujuan (1) Untuk mengetahui bagaimana gambaran faktor-faktor yang berhubungan dengan perubahan sistem mata pencaharian Suku Anak Dalam di Kecamatan Air Hitam, Kabupaten Sarolangun. (2) Untuk mengetahui bagaimana gambaran perubahan sistem mata pencaharian Suku Anak Dalam di Kecamatan Air Hitam, Kabupaten Sarolangun. (3) Untuk menganalisis bagaimana hubungan antara faktor kebijakan pemerintah, faktor interaksi, faktor adaptasi norma, faktor keterbatasan sumber daya alam, dan faktor intervensi dengan perubahan sistem mata pencaharian Suku Anak Dalam di Kecamatan Air Hitam, Kabupaten Sarolangun. Metode analisis data yang di gunakan adalah analisis deskriptif dan uji korelasi *rank spearman*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor-faktor yang berhubungan dengan perubahan sitem mata pencaharian di Kecamatan Air Hitam Kabupaten Sarolangun tergolong tinggi dengan persentase masing-masing indikator yaitu faktor kebijakan pemerintah dengan persentase 75,76%, faktor interaksi dengan persentase 87,88%, faktor norma dengan persentase 90,91%, faktor keterbatasan sumber daya alam dengan persentasi 60,61%, faktor intervensi 66,67%. Perubahan sistem mata pencaharian oleh petani responden tergolong tinggi yaitu jenis mata pencaharian dengan persentase sebesar 90,91%, alat dengan persentase sebesar 81,82%, teknik budidaya perkebunan dengan persentase sebesar 63,64%, lokasi dengan persentase sebesar 82,83%, waktu dengan persentase sebesar 90,91%. Berdasarkan perhitungan telah di analisis melalui uji korelasi *Rank Spearman* di peroleh hasil bahwa terdapat hubungan yang nyata antara faktor perubahan sistem mata pencaharian (faktor kebijakan pemerintah, faktor interaksi, faktor adaptasi norma, faktor keterbatasan sumber daya alam dan faktor intervensi) dengan perubahan sistem mata pencaharian di daerah penelitian di Kecamatan Air Hitam Kabupaten Sarolangun.

Kata kunci : Perubahan , Sistem Mata pencaharian , Suku Anak Dalam.